

22. März 2019

Empfänger: alle Generalautoritäten, Präsidenschaften der Hilfsorganisationen, Gebietssebziger, Pfahl-, Missions- und Distriktspräsidenten, Bischöfe und Zweigpräsidenten

*(In der Abendmahlsversammlung vorzulesen)*

Änderung im Ablaufplan des Seminars

Liebe Brüder und Schwestern,

ab 2020 beginnen die Seminarkurse am Jahresanfang und die Klassen befassen sich mit derselben heiligen Schrift, die in dem Jahr im Lehrplan *Komm und folge mir nach!* behandelt wird. Die Schüler besuchen das Seminar jedoch weiterhin entsprechend des für sie zutreffenden Schul- und Ferienkalenders. Um den Übergang zu erleichtern, wird der Lehrplan im Seminar angepasst und ab Juni 2019 bis zum Ende des Kalenderjahres die erste Hälfte des Neuen Testaments durchgenommen.

Diese Änderung ist eine Erweiterung der auf das Zuhause ausgerichteten, von der Kirche unterstützten Herangehensweise an das Evangeliumsstudium, denn man befasst sich dann zuhause, in der Sonntagsschule und im Seminar mit demselben Lesestoff. Wir rufen alle Jugendlichen auf, regelmäßig am Seminarunterricht teilzunehmen und so mehr Liebe zum Vater im Himmel und zu Jesus Christus zu entwickeln und sich noch tiefer zum wiederhergestellten Evangelium zu bekehren.

Mit freundlichen Grüßen

  
\_\_\_\_\_

  
\_\_\_\_\_

  
\_\_\_\_\_

Erste Präsidentschaft